

# Die Oberbadische

Kreis Lörrach

## Kompetenzen verlagern

Die Oberbadische, 17.02.2020 - 15:30 Uhr



Diskutierten über Bürokratie im Gesundheitswesen (v.l.): Christoph Hoffmann, Erich Schwär und Jörg Schneider. Foto: zVg Foto: Die Oberbadische

Kreis Lörrach. Auf Einladung von drei kirchlichen Sozialstationen aus seinem Wahlkreis Lörrach-Müllheim hat sich der heimische FDP-Bundestagsabgeordnete Christoph Hoffmann in der katholischen Sozialstation Lörrach-Inzlingen zu einem Gespräch mit den Geschäftsführern Jörg Schneider und Erich Schwär getroffen. Der Besuch hat dem Liberalen einen Einblick in die tägliche Arbeit und Herausforderungen sowie in aktuelle Debatten gegeben.

Die drei ambulanten Pflegeeinrichtungen, katholische Sozialstation Weil am Rhein, Lörrach-Inzlingen und die kirchliche Sozialstation Grenzach-Wyhlen versorgen täglich mehr als 500 Klienten im Einzugsbereich des Dreiländerecks.

Mit Hoffmann wurden unter anderem die Stellung und die Wahrnehmung des Pflegeberufes in der Gesellschaft, die Bürokratielast und aktuelle gesundheitspolitische Maßnahmen besprochen, heißt es in einer Mitteilung.

Aufwendige Genehmigung und sinnlose Vorschriften

Laut Schneider binde die zeitlich sehr aufwendige Genehmigungspraxis von Verordnungen für die Leistungen der häuslichen Krankenpflege immer mehr Kapazitäten in den Einrichtungen. Die hemmende Drei-Tages-Frist, innerhalb der die Sozialstation für den Klienten eine Verordnung beim Arzt besorge, vom Klienten unterschreiben und dann der Kasse zur Genehmigung einreiche, müsse deutlich verlängert oder gar abgeschafft werden.

Dies sieht Hoffmann ebenso und unterstützt die Forderung. Er plädiert dafür, mehr Kompetenz nach unten zu den Praktikern zu verlagern. Ihm seien viele politische Entscheidungen ebenfalls zu bürokratisch und würden nur hemmend wirken.

Sinnlose Vorschriften sehe er nur als Schutzklausel, die abgeschafft gehörten. Die Entbürokratisierung und Digitalisierung müsse noch schneller voranschreiten, was aber den dringenden Ausbau der erforderlichen Netze und technischen Voraussetzungen erfordere. Nachhaltig begrüßt Hoffmann die Aufnahme der ambulanten Pflegeeinrichtungen in die Telematikinfrastruktur im Rahmen des Digitalisierungsgesetzes

## Wie Kreuzfahrtschiffe ihre unverkauften Kabinen füllen

Kreuzfahrten | Gesponserte Links | Anzeige

## Die unvergesslichsten Oscar-Outfits aller Zeiten

Soolide | Anzeige

## Heidi Klum's Tochter sieht genauso aus wie ihre Mutter

FinancialAdvisorHeroes | Anzeige

## Pariser Kanal wurde nach 200 Jahren zum ersten Mal trockengelegt. Die Funde sind erschreckend!

Easyvoyage | Anzeige

## Extrem gefährlich - um diese Tiere sollten Sie in Australien einen Bogen machen

Tipps-zum-Reisen.de | Anzeige

## Germany's next Topmodel - Die schönsten Bilder vom Nacktshooting

ProSieben | Anzeige

## Beim Essen erkennt man Alzheimer. Das sind 10 erste Anzeichen

Fit & Mental | Anzeige

## Triff Senioren-Singles in Nürtingen

Partnersuche | Gesponserte Links | Anzeige

## Diese 13 Küchentricks sollten Sie unbedingt kennen

Soo-healthy.com | Anzeige

## Schauspieler, deren Karriere durch einen einzigen Film zerstört wurde

Post Fun | Anzeige

## Hieber krempelt den Markt um

Die Oberbadische

## Tödlicher Unfall am Wittlinger Parkplatz

Die Oberbadische

## Halt dich fest bevor Du Olivia Jones ohne Make-Up siehst

PsychicMonday | Anzeige

## Nürtingen: Diese Kliniken bieten günstige Augenlaser Operationen an

Augenlasern | Gesponserte Links | Anzeige

## Mehr Eltern kleben inzwischen Cents auf die Sohlen der Schuhe ihrer Kinder

Trendscatchers | Anzeige

## A98-Sperrung: Verkehr ist einspurig freigegeben

Die Oberbadische

